

Desacelera empleo en sector fabril (Reforma 23/03/15)

Desacelera empleo en sector fabril (Reforma 23/03/15) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (23 marzo 2015).- En enero de 2015, el personal ocupado en la industria manufacturera apenas mostró un ligero incremento de 0.15 por ciento respecto a diciembre pasado, su variación positiva más pequeña desde abril de 2014 a tasa mensual, de acuerdo con cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Desde noviembre del año pasado, la dinámica del empleo en las manufacturas se ha venido disminuyendo su ritmo de crecimiento: en el octubre de 2014 la variación resultó de 0.57 por ciento, en el penúltimo mes de 0.26 por ciento y en diciembre de 0.20 por ciento. Por el contrario, las remuneraciones medias reales totales en la industria de manufacturas volvieron a la senda del crecimiento con un alza de 0.79 por ciento mensual en enero, luego de sus retrocesos de 0.72 por ciento en noviembre y de 0.96 por ciento en diciembre pasado. La información del Instituto llama la atención en el hecho de que si bien mejoraron las remuneraciones en empleados 1.4 por ciento y en obreros 0.6 por ciento, en la parte de prestaciones social las cosas fueron diferentes porque durante enero se redujeron 0.3 por ciento. Aunque marginal, en el primer mes del año en curso, las horas trabajadas en el ramo fabril experimentaron su segunda baja en fila a tasa mensual, con una variación en contra de 0.04 por ciento. Al realizar la medición a tasa anual, el empleo en la industria de las manufacturas avanzó 3.3 por ciento respecto al mismo mes del año anterior. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo